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R E Q U E R I M E N T O  Nº 244 / 2024 
 
 
Senhor Presidente, 
   
             Na forma regimental requeiro de vossa excelência que, depois de ouvido o 
plenário, seja encaminhado expediente ao excelentíssimo senhor prefeito Municipal, 
Edvan Brandão de Farias e ao setor competente, solicitando A IMPLANTAÇÃO DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE LED NA RUA DJALMA DUTRA ATÉ O MATADOURO 
MUNICIPAL. 
 

  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em 

16 de dezembro de 2024. 

 
 

J U S T I F I C A T I V A 
 

A presente solicitação se faz necessária devido à falta de iluminação adequada na 
referida localidade, que tem ocasionado vários acidentes e colocado em risco a 
segurança dos moradores e transeuntes. As luminárias existentes são antigas e, em 
muitos trechos, a iluminação é insuficiente, não atendendo às necessidades atuais. 
Com a implantação de luminárias de LED, a localidade terá melhorias significativas na 
segurança pública, além de reduzir os riscos de acidentes, proporcionando uma 
iluminação mais eficiente e econômica. Diante do exposto, solicita-se o pronto 
atendimento deste requerimento. 
 
 
         
 
 
               É a Justificativa. 

 
 
 

___________________________ 
MANOEL SERAFIM REIS 

Vereador – MDB 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
Estado do Maranhão 

Câmara Municipal de Bacabal 

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão Fone/Fax (99) 3621-1912 - (99) 3621-1803 

 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 17/2024 EM 16 DE DEZEMBRO DE 2024 
 

DISPÕE SOBRE TÍTULO DE CIDADANIA 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BACABAL ESTADO DO MARANHÃO. 
 
Faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu promulgo o seguinte Decreto Legislativo; 
 
Art. 1º - Fica considerado Cidadão Bacabalense o ilustre Senhor Maurício Aragão Feijó, que relevantes e 
reconhecidos serviços presta a este Município; 
Art. 2º - Expeça-se o competente Diploma legal; 
Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão em 16 de dezembro de 2024 
 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, colegas vereadores... 
Nascido em Sobral, no Ceará, no dia 28 de dezembro de 1947, Maurício Aragão Feijó chegou a São Luís 
aos 20 anos de idade, com o objetivo de cursar a Escola de Engenharia recém-inaugurada pelo Governo 
Sarney no Maranhão. Desde então se destaca no cenário empreendedor maranhense, com mais de meio 
século de atuação no comércio varejista (segmentos de materiais de construção, vidraçaria, alumínio, 
iluminação, móveis e utilidades) e no atacadista com a consolidação do Marajó Shopping, voltado para 
comercialização de mercadorias como vestuário, calçados e artigos similares. 
Em 1969, o empresário fundou a M Feijó Cia LTDA, sua primeira empresa no ramo de artigos de 
vidraçaria. De lá para cá, fundou outras dez empresas em São Luís, incluindo a Marajó Empreendimentos 
do Maranhão LTDA em 2017, razão social do Shopping Marajó, destacado centro empresarial e de 
negócios na região do São Cristóvão. 
De família empreendedora, filho de Antonio Ximenes Feijó e Suzete Aragão Feijó, Maurício Feijó 
ingressou na Fecomércio-MA em 2001 a convite do ex-presidente José Arteiro da Silva, ocupando já em 
2004 o cargo de presidente do Sindicato do Comércio Varejista de Material Elétrico e Aparelhos 
Eletrodomésticos de São Luís.  
Por sua liderança empreendedora e atuação empresarial destacável, Maurício Feijó foi eleito por 
unanimidade, em 2022, para suceder José Arteiro na presidência do Sistema Fecomércio/Sesc/Senac do 
Maranhão, tomando posse no cargo no dia 31 de maio do mesmo ano. Ainda em 2022, Maurício Feijó 
foi eleito também Diretor da Confederação Nacional do Comércio (CNC), a maior entidade sindical de 
representação das empresas do comércio brasileiro. 
Além disso, o empresário Maurício Feijó integra, ainda, o Conselho Deliberativo do Sebrae-MA e é 
membro do Conselho Consultivo da Câmara de Dirigentes Lojistas de São Luís (CDL/São Luís). O gestor 
fez parte, também, da diretoria da Associação Comercial do Maranhão (ACM). Atualmente, ele é 
presidente do Conselho da Ordem do Mérito Comercial do Maranhão, ostentando o posto de Grão-Colar 
da Ordem. 
Essa pequena narração, Senhor Presidente, Senhoras e Senhores vereadores, explica as razões da cessão 
da Honraria. 
É a Justificativa. 

________________________________________ 
Venâncio da Silva Costa (Venâncio do Peixe) 

Vereador/PP 
 


